

Pastoralraum Mainz-Süd:

Entscheidung über den Pfarreisitz: Wichtige Schritte auf dem Weg zur Klärung

Von Alexandra Haustein

18. Nov. 2024



Am 27. November 2024 wird im Rahmen der nächsten Pastoralraumkonferenz ein entscheidender Meilenstein im Prozess der Gebäudestrukturierung erreicht: Das Votum zum Feinkonzept Gebäude. Dieses Konzept, das die zukünftige Nutzung und Ausrichtung der kirchlichen Immobilien im Pastoralraum Mainz-Süd regeln soll, wird an diesem Tag final beraten und beschlossen.

Beteiligung der Gemeindegremien

Nach der Pastoralraumkonferenz werden die Gemeindegremien, der Pfarrgemeinderat (PGR) und der Verwaltungsrat (KVR), schriftlich um eine Anhörung gebeten. Ihre Rückmeldungen fließen zusammen mit dem Votum der Pastoralraumkonferenz und einer wirtschaftlichen Bewertung in die Unterlagen ein, die im Frühjahr 2025 an das Bistum Mainz übergeben werden. Dort erfolgt eine abschließende Prüfung und Stellungnahme.

Finale Entscheidung über den Pfarreisitz

Sobald die Rückmeldung des Bistums vorliegt, steht die finale Votierung des zukünftigen Pfarreisitzes an. Zur Wahl stehen die beiden Standorte Hechtsheim und Weisenau. Die Entscheidung wird weitreichende Auswirkungen für die Organisation und Struktur des Pastoralraums Mainz-Süd haben.

Die nächste Pastoralraumkonferenz am 27. November bietet damit nicht nur die Möglichkeit, über das Gebäudekonzept zu sprechen, sondern auch eine bedeutende Weichenstellung für die Zukunft der Seelsorge in unserer Region vorzunehmen.

Gebäudekonzept Pastoralraum Mainz-Süd